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令和２年度第１回小樽商科大学学長選考会議 議事要旨 

 

日 時： 令和２年９月２８日（月）１３：１０～１３：５０ 
場 所： 小樽商科大学第１会議室（事務棟２階） 

出席者： （学外委員）上林 猛，佐藤一彦，福田恭一 

      （学内委員）加地 太一，河森 計二，副島 美由紀 
欠席者：  
陪席者： 伊藤監事，近藤監事，総務課長，総務課課長代理，総務課総務係長 

 

議事に先立ち，議長から，委員及び陪席者の紹介が行われた。続いて，前回（３月９日）開催の

令和元年度第１１回小樽商科大学学長選考会議の議事要旨の確認が行われた。 
  
 

審 議 事 項 
 
１．議長代行の選出について 
 

佐藤議長から，議長代行の選出について，これまでも学内委員を務めた経験のある加地委員に

お願いしたい旨提案があり，審議の結果，議長の提案どおり承認された。 
 

 

 

２．前期学長選考会議からの引き継ぎ事項等について 
 

佐藤議長から，前期学長選考会議からの引き継ぎ事項等について，審議資料２に基づき説明が

あり，今年度は，引き継ぎ事項である「意向投票制度の見直し」及び「学長候補者の辞退の制度

化」について議論が必要である旨発言があった。質疑応答の後，本件については，次回以降の本

会議において議論を行うことが確認された。  
 

３．前学長に係る業績確認の実施について        

   
  佐藤議長から，前学長に係る業績確認の実施について事務局から説明願いたい旨発言があり，

総務課長から，審議資料３に基づき説明がなされた。 
続いて，審議資料３に基づき，前学長に係る業績確認の実施について諮られ，審議の結果原案

どおり承認された。 

承認後，佐藤議長から，業績確認のスケジュールについて，参考資料３により確認願いたい旨

発言があった。 

 
その他（次回の会議について） 

次回の会議は，１１月１６日（月）１３時１０分から開催することとなった。 
 

以 上 


